

Unimal Terima 469 Mahasiswa melalui Jalur Mandiri, Cek Nama yang Lulus di Laman Ini



Dr. Azhari, Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh. Foto: Bustami Ibrahim.

Panitia Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri Wilayah Barat Tahun 2024 (SMMPT-Barat 2024) sudah mengumumkan hasil Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) [Jalur Mandiri](#) pada Kamis (9/7/2024) Pukul 16.00 WIB.

Pengumuman tersebut dapat diakses pada laman pengumuman.smmptnbarat.id atau bisa juga melalui 15 laman mirror yang dimiliki oleh kampus peserta.

Untuk Universitas Malikussaleh, tercatat ada 469 orang yang lulus dalam seleksi tersebut. Jumlah tersebut tersebar ke tujuh fakultas dengan rincian; FISIPOL 50 orang, Fakultas Pertanian 23 orang, Fakultas Teknik 181 orang, Fakultas Hukum 49 orang, Fakultas Ekonomi dan Bisnis 73 orang, FKIP 16 orang, dan Fakultas Kedokteran sebanyak 77 orang.

Terdapat lima program studi dengan jumlah penerimaan terbanyak yakni Hukum 49 orang, Kedokteran 45 orang, Teknik Industri 38 orang, Manajemen 37 orang, dan Prodi Teknik Informatika sebanyak 34 orang.

Selanjutnya para calon mahasiswa yang dinyatakan lulus itu diharuskan mengisi biodata uang kuliah tunggal (UKT) pada tanggal 10 sd 15 Juli 2024 pada laman <http://ukt.unimal.ac.id>.

“Untuk login ke laman tersebut peserta dapat menggunakan nomor peserta sebagai username dan tanggal lahir sebagai password,” terang Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Azhari.

Dilansir dari laman resmi pmb.unimal.ac.id pengisian biodata UKT tersebut wajib dilakukan oleh semua calon mahasiswa yang dinyatakan lulus pada jalur [SMMPTN](#)-Barat ini, jika tidak maka calon mahasiswa tersebut tidak dapat melanjutkan kepada tahapan selanjutnya. Adapun besaran UKT dan Iuran Pengembangan Institusi (IPI) akan diumumkan pada tanggal 23 Juli 2024 Pukul 15.00 WIB.

Menurut Azhari, semua [mahasiswa baru](#) yang melakukan registrasi ulang wajib mengikuti tes kesehatan di Klinik Kesehatan Universitas Malikussaleh.

“Tes Kesehatan meliputi tes kesehatan umum dan pemeriksaan narkoba, kecuali bagi Prodi Kedokteran, Keperawatan, Teknik Kimia, Teknik Elektro, Pendidikan Kimia dan Arsitektur dilakukan juga pemeriksaan mata (buta warna),” pungkasnya.

[Berita ini telah tayang Serambi online, Selasa \(9/7/2024\)](#)

Tanggal: 10 July 2024

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Repository Media](#),

Tags: [Unimal](#), [SMMPTN Barat](#),